



Receso legislativo, obedece a parar situaciones difíciles del Ejecutivo Federal: Paco Huacus

Como diputados federales, no estamos de acuerdo en que hayan cuestiones que violenten el marco constitucional, éste receso legislativo obedece a parar situaciones difíciles del gobierno federal, afirmó de manera categórica el legislador federal, Francisco Huacus Esquivel.

Durante el desarrollo del XI Consejo Estatal del PRD, el legislador por Michoacán, puntualizó que el receso constitucional anunciado en días pasados por los dirigentes de los partidos PRD, PRI y PAN, sin duda tiene que ver con la militarización del país y con la reforma electoral.

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,103619/titulo,Receso+legislativo%2C+obedece+a+par+situaciones+dif%C3%ADciles+del+Ejecutivo+Federal%3A+Paco+Huacus+/>